

Nach der Freigabe durch die Kommunalaufsicht der im Haushalt veranschlagten Mittel für den Bau eines neuen Sportplatzes ist umgehend mit den ersten Arbeiten begonnen worden. Der Sportplatz wird für die schwerpunktmäßige Nutzung des Pflichtbereiches Schul- und Kinder-/Jugendsport im Schulzentrum Hermannstr. errichtet und soll im Sommer 2014 fertig gestellt sein.

Das für die genannten Pflichtbereiche notwendige Anforderungsprofil des Platzes hat der Ausschuss für Soziales, Sport und Tourismus in seiner 8. Sitzung vom 26.02.2008 festgelegt.

Da aktuell die notwendigen Rodungsarbeiten abgeschlossen worden sind, soll die Errichtung des Platzes in folgenden Teilbereichen bis zum Sommer 2014 durchgeführt werden:

### **Geplanter Bauzeitenplan Sportanlage Hermannstraße**

Erdarbeiten, Landschaftsbauarbeiten (inkl. RW-Entsorgung)	Juni 2013 – Oktober 2013
Zaunbauarbeiten: (Einzäunung des Geländes)	Oktober / November 2013
Sportstättenbeleuchtung:	November 2013
Sportplatzbauarbeiten:	Oktober 2013 – Dezember 2013 März 2014 – Juli 2014